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FECHA  Villavicencio, mayo 07 de 2013. 
 
HORA    Desde las 2:20 p.m. hasta las 7:00 p.m. 
 
LUGAR  Sala de juntas del Facultad Ciencias de la Salud. 
 
ASISTENTES RUBEN ALIRIO GARAVITO NEIRA, Representante del 

Presidente de la República. 
CARLOS ARIEL JIMENEZ OBANDO, Representante de la 
Directiva Académica.  
EDGAR ANDRÉS PARDO ROMERO, Representante de los 
Egresados.   

 ISLENA PÉREZ DE PARRADO,  Representante de los 
Docentes. 
MIGUEL ANTONIO BOHÓRQUEZ MORENO, Representante 
de los Ex –Rectores. 

 ÁLVARO ANDRÉS MONTENEGRO POCHES, Representante 
de los Estudiantes. 

   
INVITADOS CLAUDIO JAVIER CRIOLLO RAMÍREZ, Jefe Oficina 

Asesora Oficina de Planeación. 
JAVIER ALFONSO BELTRAN HENAO – Profesional de 
Apoyo de la oficina de Planeación. 
CARLOS JULIAN GARAVITO ESTUPIÑAN-  Profesional de 
Apoyo de la oficina de Planeación. 
SAMUEL BETANCOUR GARZÓN -  Profesional de Apoyo de 
la oficina de Planeación. 
ELVIS MIGUEL PERÉZ RODRÍGUEZ - Decano de la Facultad 
de Ciencias Básicas e Ingeniería. 
MANUEL EDUARDO HOZMAN MORA - Decano de la 
Facultad de Ciencias   Humanas y de la Educación. 
CHARLES ROBIN AROSA CARRERA -   Decano de la 
Facultad Ciencias Económicas. 
BLANCA STELLA PIÑEROS SERRADA - Decana de la 
Facultad de Ciencias de la Salud.      
JOSÉ MIRAY SAAVEDRA ÁLVAREZ -  Decano de la 
Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales.       

  

AUSENTE CON ÁLVARO ORJUELA VILLALOBOS, Representante del 
EXCUSA                    Sector Productivo.  
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INICIO DE LA SESIÓN 
 

1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
 
Preside la reunión el Delegado de la Presidencia de la República Doctor Rubén Alirio 
Garavito Neira; seguidamente, el Secretario General verifica e informa que existe el 
quórum necesario para sesionar, deliberar y decidir, razón por la cual se puede dar 
inicio a esta reunión. 
 
A la vez comunica que mediante comunicación sostenida con el Secretario General el 
día 6 de mayo de 2013, el Representante del Sector Productivo se excusa de no poder 
asistir a la sesión por razones de salud.  

 
El Presidente de la sesión pone a consideración de los Consejeros el orden del día.   

 
ORDEN DEL DÍA 

 

 1  Llamado a lista y verificación del quórum. 
 

 2  Lectura y aprobación de actas anteriores. 
              2.1   Acta N° 002 del 25 de Febrero de 2013. 
              2.2   Acta N° 003 del 07 de Marzo de 2013. 
              2.3   Acta N° 004 del 04 de Abril de 2013. 
              2.4   Informe del Secretario General 
 
 3  Asuntos e informes del señor Rector. 
 
 4  Proyectos de Acuerdo Superior para primer debate. 

4.1 Por el cual se modifica el Acuerdo Superior N° 002 del 2005 (PDI 2005-
2020),  se hace el ajuste el Plan de Desarrollo Institucional (PDI) 2013-2021.   

 
5. Proyectos de Resolución Superior. 

 
5.1  Plan de Acción del señor Rector de la Universidad de los Llanos  
5.2  Plan de Acción de los Decanos de las Facultades pertenecientes a la 

Universidad de los Llanos. 
 
6         Lectura de la Correspondencia. 
 
7        Proposiciones y varios. 
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La Representante de los Docentes considera que se debe modificar el orden del día, 
cambiando el punto 4  por el punto 5, para escuchar primero la exposición de los 
planes de acción de los Decanos, que no pudieron ser oídos para que estos planes 
sirvan de insumo al Plan de Desarrollo Institucional - PDI.  
 
El Representante de los Exrectores opina que debe analizarse en primer lugar el PDI y 
posteriormente los Planes de Acción de los Decanos porque estos últimos parten de la 
estructura del PDI. A su vez, se debe analizar detenidamente porque este es el 
fundamento del actuar de la Universidad. Para esto, se necesita el tiempo suficiente 
para su estudio, de modo que, se puedan abordar los temas a profundidad.  
 
El doctor Bohórquez les recuerda a los demás Consejeros que en la sesión pasada se 
convino que los temas o proyectos presentados al Consejo Superior, se deben 
considerar en forma oportuna, sin premura, dado que la función del Consejo Superior 
es realizar un trabajo analítico sobre tema en discusión.  
 
El Rector está  de acuerdo con el Representante de los Exrectores en que el orden para 
tratar el tema es abordar primero el  PDI y luego los Planes de Acción del Rector y los 
Decanos. Además,  aclara que actualmente la Universidad está trabajando sobre la base 
de los Planes de Acción Institucional y con el Plan de Desarrollo del Acuerdo N° 002 
del 2005. Por ello, la construcción que hizo tanto el Rector como los Decanos, está 
basada en el plan de desarrollo 2005 – 2020.  
 
Agrega que se presentaron oportunamente los planes de acción hace ya 5 meses en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Artículo 28 del  Estatuto General con las 
sugerencias y los ajustes a los mismos; otra cosa, es que se estén dando ajustes al PDI 
lo cual retrasa su respectiva aprobación.  
 
Así mismo, sugiere que esta sesión se tome como informativa y que los Miembros del 
Consejo Superior no la cuenten como un primer debate, ya que es mucha información.  
 
El Secretario General da fe de que el día 22 de marzo de 2013 se entregaron dichos 
planes quedando como evidencia el radicado en la Oficina de la Secretaria General.  
 
El Representante de los Estudiantes considera que el PDI y los Planes de Acción de los 
Decanos se basan en los elementos de “La propuesta de ajuste al PDI” que no ha sido 
aprobada. Además, considera que dicho ajuste no solo incluye objetivos, estrategias e 
indicadores al anterior plan, sino que formula para el presente periodo la búsqueda de 
la acreditación institucional. En cambio, el actual PDI se orienta hacia el 
fortalecimiento de la investigación.  
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Observa que en los Planes de Acción se establece el mismo objetivo general de la 
propuesta de ajuste al PDI, de buscar la Acreditación Institucional. Entonces, considera 
que la actual propuesta de PAI debe basarse en el actual PDI y no adelantarse a un 
ajuste, que aún no ha sido aprobado y que no se ha realizado. Concluye que los planes 
de acción deben aprobarse puesto que han transcurrido 4 meses en que los Decanos han 
realizado su administración sobre un plan de acción que no ha sido aprobado.  
 
El Representante del Presidente de la República indica que el PDI se tiene que estudiar 
muy detenidamente, por lo que en la presente sesión no se aprobará hasta tanto haya  
mayor claridad al respecto, para darle una discusión con la profundad necesaria. Añade 
que el derecho de las cosas es que primero se analice el plan de desarrollo y cuando 
este se tenga listo; y ahí sí, se estudien los planes de acción. 
 
La Representante de los Docentes advierte que no hay ausencia de plan de desarrollo, 
en el momento hay uno, lo que pasa es que se ha visto la necesidad de ajustarlo. Pero 
las facultades no tienen planes de acción y le preocupa que ellos deben ir  
desarrollando sus actuaciones de acuerdo a lo planeado, empero, este trámite podría 
demorar un año y si eso ocurre ¿dónde quedan  entones los planes de las facultades? 
 
El Representante de los Estudiantes opina que el Plan de Acción del Rector tiene 
muchos elementos de los objetivos del PDI que se propone, considera que debe 
discutirse más ampliamente. Ahora bien, debe empezar a abordarse el tema desde el 
PDI, ya que es necesario que estos documentos sean coherentes entre si. Y comparte la 
preocupación sobre la tardanza en la aprobación de  los planes de acción de las 
Facultades.  
 
Nota un cambio fundamental en el PDI que priorizo la acreditación sobre la 
investigación y eso es algo que se debe tener en cuenta. Señala que es necesario ir 
dándole una aprobación a los planes de acción y tener un sustento básico sobre cuales 
elementos es que se establecen los planes de acción que corresponden a la nueva 
modificación del PDI. 
 
El Representante del Presidente de la República señala que el futuro de la Universidad 
depende del estos planes por lo que no se debe analizar apresuradamente. Además, los 
Planes de Acción y el PDI deben concatenarse con las políticas del Gobierno Central. 
Además el PDI establece las metas, políticas y lineamientos de la Universidad hacia 
futuro. 
 
El Representante de los Egresados manifiesta que la reforma al Estatuto General lleva 
5 meses y a la fecha no se ha llegado a ningún acuerdo. Por ello, le preocupa que con el 
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PDI pase lo mismo, sabiendo que es más complejo de desarrollar, lo que podría generar 
problemas en materia de planeación. En este orden de ideas invita a reflexionar a los 
Consejeros señalando  que son los directivos de la Universidad y que le preocupa  que 
la responsabilidad de que los planes de acción no hayan sido aprobados recaiga en 
estos momentos en los Miembros del Consejo Superior. Amén de lo anterior, sugiere 
tomar las medidas de mitigación necesarias mientras se van haciendo las adecuaciones 
necesarias al PDI.  
 
De otra parte, señala que las propuestas de gobierno que fueron presentadas por cada 
uno de los candidatos a los Consejeros Superiores - en su momento - fueron hechas con 
base en el antiguo plan de desarrollo. Es más, una de las exigencias impuestas a los 
candidatos a Consejeros Superiores era que articularan sus planes de gobierno con el 
plan institucional y con el plan de desarrollo.  
 
Adicionalmente  hace las siguientes reflexiones: ¿si los planes de acción se discriminan 
por años, y estamos en mayo de 2013, y además, si se discute otros 2 o 3 meses 
entonces cómo va a quedar este año? y ¿Como se van a cumplir las metas?. Indica que 
de lo que presentaron los Decanos en el club Villavicencio, es de prever que tenían 
contemplado un empalme entre el plan de acción pasado y el nuevo de alrededor de 5 
meses.  
 
La Representante de los Docentes dice que no se habrían podido elaborar los planes de 
acción de los candidatos a Consejeros Superiores con un plan que en ese momento no 
estaba aprobado.  
 
El Rector recalca la  importancia darle un trámite crítico, de fondo pero también 
oportuno al PDI para que cuando algún organismo de control indague sobre la 
actuación del  Consejo Superior, este pueda decir que se enmarco dentro de la 
normatividad aplicable,  establecida en el Artículo 28 Numeral 4 del Estatuto General, 
la cual establece que:  
 

“En cada periodo rectoral, se presentará para la aprobación del Consejo 
Superior Universitario, dentro de los tres meses siguientes a su inicio, y con 
recomendaciones del Consejo Académico, el Plan de Acción Institucional, 
elaborado desde las Facultades, el cual debe contar con el aval del Consejo 
Académico, en concordancia con el Proyecto Educativo Institucional y el Plan 
de Desarrollo de la Universidad vigente”.   

 
Para cumplir con las exigencias normativas plantea la siguiente cavilación: ¿hasta 
donde el solo hecho de haber presentado el PDI le permite a la Universidad revisarlo 
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con calma para que más adelante se realice óptimamente la tarea en mención, 
independientemente de la forma en que se de su aprobación o aval?. 
 
El Representante de los Estudiantes señala que en los planes de acción de muchas 
Facultades hay aspectos relacionados con las plazas docentes a proveer y aun así en 
este momento se están adelantando convocatorias docentes. Lo mismo considera 
respecto de las carreras nuevas y las que se van a implementar. Como conclusión 
expresa que todos estos procesos deben estarse tramitando y no esperar a tener el PDI 
en 3 meses cuando este pueda ser aprobado. Por ello, concuerda con la propuesta de 
implementar una mitigación planteada por el Representante de los Egresados. 
 
La Representante de los Docentes deja constancia de que salva su responsabilidad ya 
que su propuesta es escuchar a los decanos primero porque las facultades se encuentran 
andando en sus nuevas administraciones. En contraste, el plan de desarrollo y su 
modificación van a requerir de tiempo para poder diseñar la Universidad que se desea, 
respecto a su modernización y fortalecimiento de la función misional. 
 
Considera que no se debe hablar de la implementación de una Universidad 
investigativa porque no se cuenta con las características necesarias, pero si podemos 
fortalecer la investigación. También, se debe fortalecer la proyección social para que 
algún día se pueda medir el impacto que se está generando en la Orinoquia. Pero a los 
Decanos se les debe dar una directriz  para que adelanten su gestión y puedan saber si 
están haciendo las cosas bien. El Representante de la Directiva Académica se adhiere a 
la propuesta en mención. 
 
El Secretario General recuerda a los Consejeros que dentro de las funciones del 
Consejo Superior establecidas en el Artículo 23 del Estatuto General se encuentra la 
siguiente: 
 

 “debe aprobar, modificar y evaluar el Plan de Desarrollo de la Universidad de 
los Llanos establecido para cuatro periodos rectorales; el Plan de Acción de 
cada una de las Facultades, con el aval del Consejo Académico, en todo los 
casos”. y este no refleja fechas.   
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2. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS. 
 

2.1 ACTA N° 002 DEL 25 DE FEBRERO DE 2013. 
 

El Secretario General, informa que se realizaron las últimas observaciones y ajustes 
solicitados por parte de todos los Consejeros. 
 
El Presidente de la sesión somete a consideración de los consejeros la aprobación del 
acta N° 002 del 25 de Febrero de 2013. 
 
Conclusión: 
 
El Consejo Superior Universitario aprueba por unanimidad  el acta No 002 del 25 de 
febrero de 2013. 
 
2.2   ACTA N° 003 DEL 07 DE MARZO DE 2013. 
 
La Representante de los Docentes solicita se de lectura al párrafo de la inasistencia y el 
Representante de los Exrectores informó que su no asistencia se debió a  que no fue 
avisado sobre el tiempo y ya tenía compromisos adquiridos con anterioridad, por tal 
razón no pudo participar en la sesión. 
 
El Presidente de la sesión somete a consideración de los consejeros la aprobación del 
acta N° 003 del 07 de Marzo de 2013. 
 
Conclusión: 
 
El Consejo Superior Universitario aprueba el acta No 003 del 07 de Marzo de 2013 
con cuatro (4) votos a favor, dos (2) abstenciones por parte de los Representantes de 
los Docentes y Exrectores ya que no estuvieron en dicha sesión y cero (0) votos en 
contra. 
 
2.3   ACTA N° 004  DEL 04  DE ABRIL DE 2013. 
          
El Representante de los Estudiantes manifiesta que no ha tenido el tiempo suficiente 
para revisarla y solicita que sea aprobada en una próxima sesión.  
 
El Presidente de la sesión informa que las actas deben ser aprobabas en la sesión 
siguiente. 
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El Secretario General agrega que se concretará una cita con el Consejero Poches para 
poder incluir los comentarios que dieran a lugar.  
 
El Presidente de la sesión somete a consideración de los consejeros la aprobación del 
acta N° 004  del 04  de abril de 2013. 
 
 
Conclusión: 
 
El Consejo Superior Universitario aprueba por unanimidad  el acta No 004  del 04  
de abril de 2013. 
 
 2.4   INFORME DEL SECRETARIO GENERAL 
 
El Secretario General informa a los Consejeros que ya se dio respuesta a la acción de 
tutela interpuesta por la funcionaria Martha Soraya González Vargas. 
 
Así mismo, solicita que se estudie la posibilidad que el Consejo Superior en 2013 
como órgano colegiado revise nuevamente el calendario de las sesiones ordinarias y 
extraordinarias ya que este fue realizado con el Consejo Superior pasado debido a que 
a la fecha no se han cumplido las fechas estipuladas. 
 
El Presidente de la sesión manifiesta que a final del año 2012 el Consejo Superior se 
realizó el calendario, en el cual quedó estipulado que se realizaría los lunes o viernes. 
 
El Secretario General, informa que para la próxima sesión se presentara las actas Nº 
005 y 006.  
 
Conclusión: El Consejo Superior Universitario aprueba modificar el calendario del 
presente Consejo, por lo cual a partir de la fecha las sesiones preferiblemente se 
realizaran los días lunes o viernes. 
 
 3  ASUNTOS E INFORMES DEL SEÑOR RECTOR. 
 
El Rector informa que la Universidad fue visitada institucionalmente por algunos 
diputados del Meta de manera personal y cuatro se excusaron por no poder asistir.  

 
Para el 16 de agosto del año en curso se realizará la rueda de negocios de en  ciencia y 
tecnología, siendo parte de un convenio inter Institucional entre COLCIENCIAS, la 
Universidad de los Llanos y el Comité Empresa Estado, teniendo un recurso con el 
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cual se aplicará una rueda de negocios y contando con la participación de 70 grupos de 
investigación que realizarán su presentación.  
 
El día viernes 17 de mayo se realizará  la 5° Rendición Pública de Cuentas de la 
Universidad de los Llanos, en la sede San Antonio, a partir de las 8.00 a.m., distribuida 
en dos partes, una de ellas donde serán expuestos los indicadores importantes 
correspondientes a la gestión Institucional - indicador ITN -, y el segundo con el 
ICONTEC, que será tenido en cuenta para la certificación del ISO 9000. Por otro lado, 
la presentación oficial de ICONTEC se hará de manera pública con la entrega del 
certificado ISO para la Universidad de los Llanos  
 
Para el día 08 de mayo del presente año quedará establecida la negociación con el 
Sindicato de Profesores Universitarios – ASPU - para negociar el pliego de peticiones 
presentado por ellos.  

 
 4  PROYECTOS DE ACUERDO SUPERIOR PARA PRIMER DEBATE. 

 
4.1 POR EL CUAL SE MODIFICA EL ACUERDO SUPERIOR N° 002 DEL 
2005 (PDI 2005-2020), SE HACE EL AJUSTE EL PLAN DE DESARROLLO 
INSTITUCIONAL (PDI) 2013-2021.   
 
El Rector solicita a los Consejeros permitir el ingreso del Asesor de la Oficina de 
Planeación para que realice la presentación del Plan de Desarrollo Institucional  PDI 
2013- 2021. 
 
El Representante de los Estudiantes pregunta cómo se  realizará la presentación. El 
Rector responde que el equipo de la oficina de Planeación realizará una presentación 
técnica del documento, estableciendo que se cumplió del PDI (2005-2013) a la fecha. 
 
El Presidente de la sesión manifiesta que es importante que se trate primero el Plan de 
Desarrollo Institucional.  
 
La Representante de los Docentes solicita que se le aclare si esta propuesta de 
modificación de Plan de Desarrollo tuvo algún proceso participativo, por lo que  
considera que esto es fundamental, porque este debe venir desde las Facultades y debe 
comprometerse al cumplimiento de los objetivos, de las acciones y de las estrategias y 
quisiera saber si todos los estamentos participaron y cuál fue el papel de las facultades 
internamente asegurando un cumplimiento y un compromiso. Por otro lado, le gustaría 
tener un paralelo entre lo que hay en el plan actual y lo que se va a modificar teniendo 
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en cuenta los indicadores que se tienen para modificar y que estos justifiquen la 
propuesta de ajuste.  
 
Agrega que un ejemplo claro es que todos sabemos que la Proyección Social está 
apuntando a un trabajo con la comunidad ¿pero donde están los indicadores del mismo 
ya que en 38 años no se han mostrado esos impactos ni de qué manera se hace dicha 
transformación?. También  considera que la metodología que se realizará para los 
debates debe ir de la mano, siendo la acreditación el indicador más importante tanto de 
los programas como de las facultades. 
 
Los Miembros del Consejo Superior aprueban el ingreso del equipo de trabajo de la 
oficina de Planeación. 
 
El Asesor de la Oficina de Planeación da inicio a la exposición, la cual se anexa la 
presente acta, contando que el Proyecto Educativo Institucional (PEI), tiene como fin 
lograr la formación integral del educando, en el que se especifican entre otros aspectos, 
los principios y fines de la Universidad, los recursos docentes y didácticos disponibles 
y necesarios, la estrategia pedagógica, el reglamento para docentes y estudiantes y el 
sistema de gestión, todo ello encaminado a cumplir con las disposiciones de la ley 30 
de 1992; de igual forma el Plan de Desarrollo Institucional debe ir encaminado a 
ejecutar las premisas expuestas en el PEI, de tal manera que la universidad pueda 
responder efectivamente a las dinámicas de regionales, nacionales y globales.  
 
Añade que el Consejo Superior determinó en el año 2010, revisar, ajustar y modificar 
el PDI 2005-2020, teniendo en cuenta presupuestos normativos como el Acuerdo 
Superior 004 de 2009 (Estatuto General) y la Ley 1178 de 2007 (Estampilla 
Universidad de los Llanos), los cuales entre otros generan impacto directo y 
considerable sobre las actividades académico-administrativas de la Universidad. 
 
Partiendo de lo mencionado anteriormente, se hace necesario realizar ajustes 
metodológicos al Plan de Desarrollo, tanto en su forma como en su contenido, así 
como actualizarlo con base en las metas alcanzadas a 2012, determinando el grado de 
cumplimiento y estableciendo las metas para el nuevo periodo, partiendo de lo factible 
y del entorno actual producto de las circunstancias regionales, nacionales y globales 
que prevé el PEI.  
 
La Representante de los Docente en referencia a la matriz DOFA expresa que en el 
proceso debió ser participativo, para generar una mirada enfocada a realizar un ajuste y 
en él los docentes podrían proponer cosas e igual los estudiantes y se habrían plasmado 
todas esas inquietudes e  ideas en el documentos, pero esto no se vio en la facultad de 
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la representante, no se sabe si en las otras se hicieron, ya que se va a comprometer a 
todo mundo y esto es un trabajo clave y básico. 
 
El Representante de los Estudiantes pregunta en qué periodo de  tiempo se realizó este 
proceso. La oficina de Planeación contesta que se dio a partir del año 2011. 
 
El Rector informa que el Consejo Superior solicitó hacer un ajuste al plan para efectos 
de aprobar el PDI y de ello se encuentran excelentes documentos y lo que se ha hecho 
es sistematizarlos y realizar un trabajo más detallado. Así mismo, informa que se 
realizó un ejercicio con los decanos y, no se puede decir que no fue un ejercicio con 
todos los estamentos.  
 
La Representante de los Docentes dice que si el documento se produjo como resultado 
de una evaluación de las facultades queda tranquila, pero manifiesta que le preocupa 
que no se hubiera socializado con todos correspondientes estamentos y por tal motivo 
no tendrá metas y tampoco indicadores que permitan su evaluación posterior.  
 
El Asesor de la Oficina de Planeación informa que se dio el respectivo proceso para 
que se realizara el proceso desde el semestre anterior pero que por temas que se fueron 
presentando fue quedando de un lado.  
 
El Rector comenta  que en el mes de agosto de 2013 el Consejo Superior Universitario  
debe evaluar al Rector y a los Decanos. 
 
El Representante de los Estudiantes comenta que “la Universidad ha cometido errores 
en el PDI, careciendo de una estructura sólida en los Consejos de Facultad a tal punto 
que muchos en la Universidad no conocieron esta discusión del PDI, muchos de los 
Consejos de Facultad no participaron, y considero que ningún decano tuvo 
conocimiento de esto. Me parece una lástima que el estamento estudiantil no hizo 
parte de un ejercicio tan importante”.  
 
Además considera que “es responsabilidad de los administrativos suministrar la 
información suficiente y con celeridad para el estamento docente y estudiantil si se 
conocen los planes se pueden aplicar en un objeto específico. Lo mismo va a pasar con 
el Estatuto General, ya que no son solo uno, ni dos, ni tres personas que discutan 
sobre una mesa un problema especifico simplemente  es la base para determinar los 
estamentos y que estos tengan un interés especifico y este se constituye con todos los 
estamentos. En suma, pienso que el PDI debe ser dado a conocer por todos para que 
sea participativo, y si no se ha hecho hay que hacerlo y desea que se pueda discutir el 
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PDI desde el 2005 hasta la fecha con la elaboración de los problemas que se han 
detectado hasta el día de hoy”. 
 
El Rector informa que la Universidad no puede quedarse quieta y debe hacer esfuerzos 
para crear escenarios que puedan tener ese modelo que se quiere y este es el espacio 
que la Universidad no ha podido tener. Por primera vez en la historia se le dice al 
equipo de Planeación que se revisé lo que se ha hecho y lo que falta por hacer y hay 
que ir un poco más allá para no quedar siempre en la misma discusión. Está de acuerdo 
en que hay que concertarlo, divulgarlo y hay un plan de desarrollo por realizar y es así 
como es auditada por los organismos de control está debe estar en armonía con lo que 
plantea el del Gobierno Nacional. 
 
La Representante de los Docentes manifiesta que tiene presente la alta deserción de los 
estudiantes, por lo que se hace necesario replantear las políticas de la Universidad en 
esta materia.  
 
El Presidente de la sesión indica que el Ministerio de Educación Nacional está 
buscando alternativas para que los jóvenes estudien licenciaturas y una de ellas es la de 
matemáticas y física.  
 
El Representante de la Directiva Academia agrega al comentario que se debe 
revolucionar y se deben volver atractivos los programas, un ejemplo de ello es que 
sean bilingües. 
 
El Representante de los Estudiante solicita que este documento se replique con toda la 
comunidad estudiantil, agradece que sea compartido el día de hoy y solicita que sean 
enviados a su respectivo correo. 
 
El Rector termina diciendo que la apuesta es presentar el PDI, sin dejar de un lado que 
es importante hacer lectura del documento que la Oficina de Planeación realizó cuya 
apertura tendrá la visión de poder realizar los ajustes necesarios y que contribuyan a la 
construcción del instrumento de dicho documento. 
 
5. PROYECTOS DE RESOLUCIÓN SUPERIOR. 

 
5.1  PLAN DE ACCIÓN DEL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE LOS 
LLANOS. 
 
El Rector expone el Plan de Acción, el cual se encuentra en un documento anexo a la 
presente acta.  
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El Representante de los Estudiantes pregunta hasta que fecha va el plan de desarrollo 
actual. El Asesor de la Oficina de Planeación le responde que va desde el periodo 2013 
– 2015 y es lo que se encuentra en la matriz. 
  
5.2 PLAN DE ACCIÓN DE LOS DECANOS DE LAS FACULTADES 
PERTENECIENTES A LA UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS. 
 
El Presidente de la sesión se permite preguntar a los Consejeros si el día hoy serán 
escuchados los decanos de las diferentes facultades. Los Consejeros responden que no 
y solicitan al Secretario General que nuevamente sean citados para que expongan sus 
planes de acción en la próxima sesión.  
 
Se deja constancia que en el término de 10 días se convocarán a los decanos de las 
diferentes facultades para que socialicen sus programas.  
 
Conclusión: 
 
El Consejo Superior Universitario aplaza este punto para la próxima sesión del 
Consejo Superior. 
 
 
6         LECTURA DE LA CORRESPONDENCIA. 
 
6.1 Oficio enviado por correo electrónico el día 06 de mayo de 2013.  
Asunto: viáticos para participar en  el  DIÁLOGO EN EDUCACIÓN SUPERIOR DE 
LA REGIÓN CENTRO ORIENTE DE COLOMBIA. 
 
Conclusión: aprobar al Representante de los Estudiantes ante el Consejo Superior 
Universitario los viáticos para participar los días 11, 12 y 13 de junio para participar 
en el diálogo en Educación Superior de la región centro oriente de Colombia. 
 
6.2 Oficio enviado por correo electrónico el día 06 de mayo de 2013 
Asunto: viáticos para participar en VII COMISIÓN ACADÉMICA NACIONAL DE 
LA MANE los días 18 y 19 de mayo, en su condición de Representante Estudiantil al 
Consejo Superior Universitario y vocero nacional de la MANE 
 
Conclusión: aprobar al Representante de los Estudiantes ante el Consejo Superior 
Universitario los viáticos para participar los días 18 y 19 de junio para participar en 
la  VII comisión académica  Nacional de la MANE. 
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7       PROPOSICIONES Y VARIOS. 
 
Los Consejeros solicitan sean enviadas las presentaciones realizadas el día de hoy por 
la oficina de Planeación vía electrónica. 
 
El Representante de los Egresados solicita que en la próxima sesión se haga un informe 
de cómo va la mesa de la reforma estatutaria y a su vez solicita la aprobación de 
viáticos para asistir a la Universidad de Caldas y a la UIS.  

 
Conclusión: Aprobar al Representante de los Egresados ante el Consejo Superior 
Universitario los viáticos a asistir a la Universidad de Caldas, previa determinación 
de los días. 
 
El Representante de los Docentes pregunta al Rector en que va la dotación solicitada 
para los docentes, por cuanto es muy necesaria para el desarrollo de su labor y solicita 
el apoyo de transporte para los docentes temporales que van asistir los días 24 y 25 de 
mayo a la ciudad de Cali a participar en el encuentro Nacional de Profesores 
Temporales. 

 
El Representante de la Directiva Académica manifiesta su preocupación por parte del 
Consejo Académico referente a la solicitud de salones.  
 
El Rector responde que se está realizando la revisión de la propuesta que será traída 
ante el Consejo Superior Universitario para que se vuelva como en años anteriores al 
alquiler de aulas. 
 
Se define como fecha la sesión Nº 007 del Consejo Superior Universitario para el día 
lunes 20 de mayo a las 2.00 a.m. 
 
El presidente de la sesión finaliza la sesión ordinaria Nº 006 del 07 de mayo de 2013 
siendo las 6.50 p.m.   
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